



 <h2 style="text-align: center;">Vulkan-Rad-Route Eifel</h2> <p style="text-align: center;">Themenroute / teilweise Bahntrassen-Radweg</p>			
<b>Von:</b>	Dümpelfeld	<b>Nach:</b>	Bad Bertrich
<b>Distanz:</b>	67 km	<b>Zeit:</b>	5 Std. 35 Min. (bei 12 km/h)
<b>Hm ↑:</b>	2795 m	<b>Hm ↓:</b>	2739 m
<b>Anforderung:</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Schwer, aufgrund der Höhenmeter und Streckenlänge.</li> </ul>		
<b>Anreise:</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Dümpelfeld (ohne Bahn- und RadBusanschluss, nächstgelegener Bahnhof ist Ahrbrück, von dort dem Ahr-Radweg rund 6,7 km zum Start folgen)</li> <li>▪ Ulmen Bf. (RadBus Vulkaneifel Cochem Bf. - Gerolstein Bf.)</li> <li>▪ Bad Bertrich (ohne Bahn- und RadBus, nächster Bahnhof ist in rund 10 km Bullay)</li> </ul>		
<b>Rückfahrt:</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Mit der Bahn von Bullay Bf. mit Umstieg in Koblenz und Remagen nach Ahrbrück Bf.</li> </ul>		
<b>Kurzbeschreibung:</b>	<p>Die Route durchquert die Eifel in Nord-Süd-Richtung. Der Radweg beginnt in Dümpelfeld im Ahrtal und führt durch Adenau über die Hocheifel vorbei am Nürburgring zu den Maaren und Vulkankegeln der Vulkaneifel, ehe die Strecke in Bad Bertrich endet. Die Tour wendet sich an sportlich ambitionierte Radler sowie Pedelec-Fahrer. Die Durchquerung der Eifel auf der Vulkan-Rad-Route besticht mit herrlichen Panoramablicken und bietet neben den Eifelstädtchen Adenau, Kelberg und Ulmen Top-Sehenswürdigkeiten wie die Nürburg, den legendären Nürburgring, das Ulmener Maar und das Staatsbad Bad Bertrich.</p>		
<b>Wegbeschreibung:</b>	<p>Der Radweg startet in Dümpelfeld an der Abzweigung vom Ahr-Radweg. Das erste Viertel der Tour wird bestimmt von dem langgezogenen Anstieg über das malerische Städtchen Adenau hinauf nach Nürburg, das am Fuß der weithin sichtbaren gleichnamigen Burgruine liegt. Mit Blick auf den höchsten Berg der Eifel, die Hohe Acht, und vorbei am legendären Nürburgring zieht sich die Route durch die Hocheifel nach Kelberg. Sodann überwindet der Radweg beim idyllisch gelegenen Mosbrucher Weiher, einem verlandeten Trockenmaar, einen der zahlreichen Anstiege.</p> <p>Mit der pittoresken Stadt Ulmen und dem kreisrunden Ulmener Maar folgen weitere Top-Sehenswürdigkeiten. Das Auf und Ab der Strecke setzt sich in der Vulkaneifel fort. Felder, Wiesen und Wälder wechseln sich bei der Fahrt von Dorf zu Dorf ab. Von der Lutzerather Höhe bietet sich ein herrlicher Blick zur Hohen Acht, zum Nürburgring, über die Vulkaneifel und in Richtung Hunsrück. Den Abschluss der Tour bildet die steile Abfahrt ins Üßbachtal, wo den Radfahrer mit der Kurstadt Bad Bertrich ein Kleinod der Erholung erwartet.</p>		
<b>Verbindungen im Radwegenetz:</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Am Start in Dümpelfeld Anschluss an Rheinland-Pfalz Radroute und an Ahr-Radweg von Blankenheim (Nordrhein-Westfalen) nach Remagen-Kripp (Rheinradweg linksrheinisch)</li> <li>▪ Mitführung Eifel-Ardennen-Radweg vom Nürburgring bis Kelberg</li> </ul>		
<b>Hinweise:</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ 89% Asphalt und 10% wassergebundene Beläge</li> <li>▪ 5,1 km Bahntrassen-Radweg</li> <li>▪ Straßenabschnitt(e) außerorts: 3,3 km</li> </ul>		
<b>Touristischer Kontakt:</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Eifel Tourismus GmbH, Kalvarienbergstraße 1, D-54595 Prüm, Telefon +49/6551/9656-0, <a href="http://www.eifel.info">www.eifel.info</a></li> </ul>		

PS. Weitere Informationen zu aktuellen Sperrungen und Umleitungen sowie zur Infrastruktur wie Parkplätze, Ladestationen, Fahrradverleih, etc. unter [www.radwanderland.de](http://www.radwanderland.de)